

どんどん！



平根小学校 2学年 学級通信

○動物の薬は人間も飲めるの？○

国語「動物のじゅうい」の学習から発展し、10月5日（木）御代田町あおば動物病院の小出獣医さんにオンラインでインタビューをしたり、病院で使っている器具や機械を見せていただいたりしました。

子どもたちは「動物の薬は人間も飲めるの？」「どうやって元気にするんですか？」等事前に質問を考えてどんどん質問していきました。獣医さんがとってもかっこよかったので、緊張のあまり質問できない子もいましたが、その分たくさんメモをとり大変意欲的に学習していました。「じゅういさん用のおふろだけじゃなく、犬用のおふろがあることは、はつみみでした。」「動物にもほうたいをするなんてはじめてした。」「とにかくぜんぶすごい！」などの感想がでました。

授業後に獣医さんの小出先生から、「とっても熱心で素敵な子どもたちですね。スタッフ一同感心しました。」とありがたいお言葉をいただきました。あおば動物病院のInstagramでもその様子を紹介していただきました。お時間がありましたら見てみてください。今回も、子どもたちが願うことを、自分たちで達成した子どもたちでした。



○平尾山公園探検隊○

平尾山の良いところ探しとして10月5日木曜日の午前中に平尾山公園(南パラダ)に探検に行っています。まずは、アスレチックです。班ごと行動しました。到着するまでは、坂道の険しさに弱音を言っていた子どもたちでしたが、アスレチックを見ると今までの疲れはどこへやら。元気に走り回ったり、苦手な子を気遣ったりする姿がありました。



引き続き、平尾山公園のいいところを探していきたいと思います。